

07. November 2016, von Michael Schöfer Warum so hasenfüßig?

Warum benehmen sich die angeblich so wehrhaften Demokratien bei der Verteidigung derselben so hasenfüßig? Ungarn, Polen, Türkei... Wann beginnen sie sich endlich zu wehren? Erdogan missachtet nicht bloß - unter dem Vorwand der Terrorbekämpfung - die Menschenrechte, er stellt auch schon, wenngleich in verklausulierter Form, Territorialansprüche. Muss er erst Massenerschießungen anordnen oder einen Krieg gegen Griechenland entfachen? Das Bild, das die Demokratien abgeben, ist geradezu erbärmlich.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2146.html